



Ideenwettbewerb „Smarte Region MYK10“ gestartet

Wir suchen die besten Ideen für einen smarten Alltag in Mayen-Koblenz

Machen Sie mit beim ersten **Ideenwettbewerb** des Projekts „Smarte Region MYK10“ des Landkreises Mayen-Koblenz. Wir suchen drei Ideen, die noch 2022 umgesetzt werden können und den Alltag der Menschen verbessern:

- Was hilft uns, besser zu arbeiten oder zu lernen?
- Wie können wir unsere alltäglichen Erledigungen besser organisieren?
- Wie kommen wir besser von A nach B?
- Wie können wir unsere Freizeitaktivitäten intelligenter gestalten?

Egal ob digital oder analog: Schlagen Sie eine Idee vor und **begleiten Sie diese mit etwas Glück** bis zur Umsetzung



Bringen Sie Ihre Idee bis zum **7. November** auf **myk10.de** ein.



Gefördert durch:



KFW

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

